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      Аннотация

    
        
          Целью данной работы является анализ и оценка эффективности внедрения системы экологического менеджмента на ПАО «Газпром нефть».
Объект исследования система экологического менеджмента на предприятии ПАО «Газпром нефть»
В соответствии с целью были поставлены следующие задачи:
- изучить теоретические аспекты понятия экологического менеджмента;
-обосновать необходимость внедрения системы экологического менеджмента на предприятии;
- провести анализ внедрения системы экологического менеджмента  на предприятии ПАО «Газпром нефть»;
- провести SWOT-анализ системы экологического менеджмента на предприятии ПАО «Газпром нефть»
- выявить проблемы внедрения системы экологического менеджмента на ПАО «Газпром нефть»;
- предложить направления повышения эффективности экологического менеджмента для исследуемого предприятия.
В данной работе была рассмотрена система экологического менеджмента на предприятии ПАО «Газпром нефть», выявлены основные экологические аспекты негативного воздействия на окружающую среду, выявлены сильные и слабые стороны системы экологического менеджмента с помощью SWOT-анализа, изучена и проанализирована экологическая политика предприятия, дана оценка эффективности внедрения системы экологического менеджмента  и предложены рекомендации по ее улучшению. В целях оценки мер, направленных на повышение эффективности реализации системы экологического менеджмента было проведено экономико-математическое моделирование по отражению влияния факторов на стоимость имущества компании ПАО «Газпром нефть».
        

        
          The purpose of this work is to analyze and assess the effectiveness of the implementation of the environmental management system at PJSC "Gazprom neft".
Object of study environmental management system at the enterprise of JSC "Gazprom neft"
In accordance with the goal, the following tasks were set:
- to study the theoretical aspects of the concept of environmental management;
- to justify the need to introduce an environmental management system in the enterprise;
- to analyze the implementation of the environmental management system at the enterprise of PJSC "Gazprom neft";
- conduct a SWOT analysis of the environmental management system at the enterprise PJSC "Gazprom neft"
- to identify problems in the implementation of the environmental management system at PJSC "Gazprom neft";
- propose ways to improve the effectiveness of environmental management for the enterprise under study.
In this work, the environmental management system at the "Gazprom neft" enterprise was reviewed, the main environmental aspects of the negative environmental impact were identified, the strengths and weaknesses of the environmental management system were identified using the SWOT analysis, and the environmental management was studied and analyzed. The company's policy, an assessment of the effectiveness of the implementation of the environmental management system, and recommendations on how to improve it. In order to assess the measures aimed at improving the efficiency of the implementation of the environmental management system, economic and mathematical modeling was conducted to reflect the influence of factors on the value of the property of PJSC "Gazprom neft".
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